

JEUDI 26/03/2020

Coronavirus - Marseille : pris en flag' de vente de masques, il en fait don à l'hôpital

Par R.C.



PHOTO ARCHIVES AFP

C'est au cours de leurs investigations sur les récentes affaires de vols de masques chirurgicaux au sein des hôpitaux de l'AP-HM que les enquêteurs de la sûreté départementale ont détecté une annonce suspecte sur le site LeBonCoin. Celle-ci proposait une quarantaine de boîtes de 50 masques, à 50 euros l'unité. Les policiers parvenaient rapidement à identifier le vendeur et le convoquaient sur le champ. L'homme, un commercial d'une société d'agro-alimentaire, se rendait alors illico à l'Évêché et confirmait avoir, via son entreprise, acheté, totalement légalement, 40 boîtes de masques à la fin du mois de février, avant, donc, le récent décret limitant la vente de ce type d'équipement au personnel médical.

Selon nos informations, l'homme aurait assuré les avoir achetés notamment pour protéger sa fille, malade. *"Reste qu'il en avait acheté une grosse quantité et que son annonce est restée en ligne même après le décret, c'était tout de même très opportuniste"*, lâche un proche de ce dossier. Au terme de son audition, les policiers et le Parquet lui auraient fortement suggéré de faire don des 33 boîtes qu'il n'avait pas encore vendues. Ce qu'il a fini par accepter en choisissant l'hôpital Saint-Joseph (8e) qui va donc hériter de 1550 masques. L'autorité judiciaire a, au final, classé cette affaire sans suite...